

Opel setzt Bemühungen fort

Der Opel-Aufsichtsrat ist heute in Rüsselheim zu einer regulären Sitzung zusammengekommen. Die Vertreter des Unternehmens und der Arbeitnehmer waren sich einig, dass Opel profitabel arbeiten und dazu Maßnahmen ergreifen muss, um Umsätze zu steigern, Margen zu erhöhen und Kosten zu reduzieren.

Alle Parteien verständigten sich auf eine Fortsetzung ihres Dialogs, um gemeinsam die optimale Strategie zur Verbesserung der finanziellen Lage des Unternehmens zu erarbeiten. Dazu soll auch die Produktoffensive beitragen. Opel und die britische Schwestermarke Vauxhall planen sechs neue Modelle für dieses Jahr und 30 Neuvorstellungen bis Ende 2014. (ampnet/jri)